



Noche de la Informática en el Fórum

El Colegio Profesional de Ingenieros de Castilla y León reunió ayer en el Fórum a profesionales, empresas, universidades y administraciones en la Noche de la Ingeniería Informática. En el transcurso de este acto se entregaron los Premios i3, que recayeron en el Proyecto e-volución del Norte de Castilla; en Juan Antonio Barras, Ingeniero en Informática del Año; en CGB Informática; en Pablo Chamoso, de la Universidad de Salamanca; y en Solid Gear y AgileCYL.

FOTO: LUIS LÓPEZ ARAICO